



Jahresbericht 2019 des 1. Schützenmeisters

An der GV vom 19. Januar wurde das Jahresprogramm der SG Ziefen beschlossen. Wie jedes Jahr zählen 12 Schiessen zur Jahresmeisterschaft.

Zusätzlich zu den Schiessen im eigenen Stand, wie die Vorübung Feld, Feldschiessen, Obligatorischen, Endschiessen und dem Kantonalstich, beschlossen wir die folgenden sieben auswärtigen Schiessen zu besuchen:

40. Edletenschiessen Lausen

13. Fluhschiessen Laufen

Kantonalschützenfest beider Basel

12. Onolswyler Nachtschiessen Oberdorf

Carl Spitteler-Schiessen Benwil

Joggi Mohler-Schiessen Diegten

Bezirkswettschiessen Titterten

Am 30. März wurde die Schiesssaison 2019 mit dem **Cupschiessen** eröffnet.

22 Schützen beteiligten sich an diesem Anlass. Gewonnen hat bei guten Bedingungen Martin Hug vor Peter Räuftlin und Andreas Recher.

40 Schützen nutzten die Gelegenheit, für das Feldschiessen zu trainieren. Mit 71 Punkten schoss Oliver Schürch das höchste Resultat.

Die 1. **Obligatorisch-Übung** war am 6. Juni, die letzte am 29. August. Mit 83 Punkten schoss Klaus Hauptenthal das höchste Resultat.

Das **Feldschiessen** fand dieses Jahr vom 24. bis 26. Mai in Ziefen statt.

Mit einem Durchschnitt von **67.045** Punkten belegten wir den **6. Rang im Kanton.**

66 Schützen/innen aus unserem Verein nahmen an diesem Anlass teil.

Mit 69 Punkten war Balz Recher der Punkthöchste.

Am **5. Juli** war einer der Saisonhöhepunkte mit dem Friburger-Kantonalschützenfest.

Mit einem Sektionsschnitt von **94.375** Punkten belegten wir in der 1. Stärkeklasse den guten **16. Rang.**

Michael Müller belegte beim Schützenkönigausstich bei den Junioren den super 2. Rang.

Am 24. August besuchten noch 19 Schützen das KSF beider Basel in Sissach.

Mit einem Sektionsschnitt von **93.420** belegten wir den 5. Rang im Kanton.

Im Stich Kunst wurden Daniel Hug mit 482 Punkten im Nachdoppel A Stefan Dürr mit 989 Punkten und im Stich Veteran Martin Hug mit 472 je gute dritte.

Am 12. Oktober fand bei wechselnden Bedingungen das Endschiessen statt.

Mario Recher gewann vor Cyril Lüönd und Klaus Hauptenthal.

An dieser Stelle danke ich allen, die sich für das Gelingen eines reibungslosen Ablaufes des Schiessbetriebes eingesetzt haben. Ich wünsche ein unfallfreies neues Jahr und Gut Schuss im Jahr des Eidgenössischen 2020.

Der 1. Schützenmeister
Balz Recher